

Lichtenberg verbleibt in der Bundesliga

Am 2. und 3. Juli 2011 fand in Frohnleiten (Steiermark) die Bundesliga der Herren statt.

Nach dem Abgang von zwei Stammspielern - **Christian Hobl** und **Klaus Traxler** wechselten im Frühjahr den Verein - der Verletzung von Martin Hinterhölzl und den Kuraufenthalt von Johann Hager stand die Mannschaft kurz vor der Auflösung.



Dank der Zusagen von Heli Priglinger und Hermann Peherstorfer, der Verpflichtung von Johann Mühlberger von der Union Kirchschatz, mit Christoph Wakolbinger und meiner Wenigkeit stand letztendlich eine Mannschaft für die Bundesliga fest.

Am Tag eins der Bundesliga lief nicht alles nach Wunsch und daher reichte es auch nur zu Rang 14 von 15 Teams. Am zweiten Tag spielten alle groß auf und das schier unmögliche ist eingetroffen. Von den insgesamt sieben Spielen wurden **sechs** gewonnen und somit wurde der Klassenerhalt geschafft.



Mein Dank gilt hier vor allem meinen Mannschaftskameraden Heli Priglinger, Hermann Peherstorfer, Johann Mühlberger und meinem Sohn Christoph für die großartige Leistung und Einsatz und unseren einzigen Fan **Erwin Pany** der uns begleitete.

Josef Wakolbinger